

ECONOMIA

Vicepresidenta del Banco Central advierte impacto para Chile si gana Trump



Published 16 hours ago on 23 de October de 2024.

By **Martina E. Galindez**



La transición energética y las ventajas comparativas que tiene Chile es una de las banderas que ha enarbolado la vicepresidenta del Banco Central, Stephany Griffith-Jones.

“En Chile tenemos una situación privilegiada, diría una suerte de bendición, de recursos naturales claves para la transición energética”, afirmó el economista en el panel “Inversión en energías renovables” del Congreso **Congreso de Ciencias Económicas y Administrativas organizado por la Facultad de Economía y Negocios (FEN) de la Universidad de Chile.**

Eso sí, el consejero, que ha redactado varios documentos del instituto emisor sobre las industrias del litio y del hidrógeno verde, lanzó una advertencia este miércoles, en referencia a las elecciones presidenciales de Estados Unidos que enfrentarán a Kamala Harris y Donald Trump: **“Si gana Trump, posiblemente habrá un revés importante en la transición verde, porque él no cree en la transición verde”.**

“Sería muy malo para la transición verde, que es tan importante por el calentamiento global”, añadió el vicepresidente del emisor.

Harris vs. Trump: los temas económicos que moverán la aguja de las votaciones y que luego pesarán en la Casa Blanca

Pero también poniendo una nota positiva, la economista destacó el diálogo que ha existido en Chile entre el Estado y el sector privado para el desarrollo de las energías renovables, el cual acusó “no permea tanto en los medios de prensa ni en la discusión política”.

“Lo que se ve en la práctica es gente sentada y viendo cómo pueden resolver problemas juntos”, dijo Griffith-Jones.

En opinión del consejero, **“El Gobierno está interesado en sacar el país adelante. El sector privado también quiere condiciones para poder desarrollar su actividad, para poder invertir. Entonces creo que en eso Hoy hay mucho más diálogo, mucho más trabajo conjunto de lo que se ve”.**

El papel de la política fiscal

La autoridad monetaria también se refirió al presente que atraviesa la economía en Chile.

En opinión de Griffith-Jones, los desequilibrios macroeconómicos provocados por los retiros de los fondos de pensiones durante la pandemia, que redujeron el tamaño del mercado de capitales, y también una expansión fiscal “exagerada” ya han “desaparecido”.

Esto “proporciona la base para un potencial crecimiento rápido de la economía y la inversión sobre bases más sólidas”. afirmó el vicepresidente.

En esta obra destacó el aporte del Gobierno. **“La política fiscal también nos ha ayudado mucho porque el ajuste fiscal que se hizo el año pasado fue realmente notable”**, dijo el economista.

Y destacó que esto ha venido de un “Gobierno progresista”, y que en Chile **“Desde la derecha y desde la izquierda hay consenso en que los desequilibrios macroeconómicos son malos”.**

Griffith-Jones también destacó que el país tiene expectativas de inflación ancladas desde hace casi un año, y que es **“el único país de la región que los tiene anclados”** lo que calificó de “muy positivo”.

Otro factor que destacó el consejero es que los niveles de incertidumbre “han bajado mucho” desde el cierre del proceso constitucional. Aunque agregó que esto “es malo porque no se resolvió ese problema, pero es bueno porque la inestabilidad política nos redujo mucho”.